



つくし組通信

2024年9月 第3号



園の行事！スイカわり☆彡

新しい友達が増え、現在は11名になりました。0歳児クラスは個人差がありますので一人ひとりの成長に合わせた関わり方を心がけています。健康状態や気になることなどありましたら、おたより帳や送迎の際にお話してください。

少しずつ過ごしやすい季節になってきましたが、残暑が厳しい日もありますので水分をしっかりと摂り、また、感染症にも引き続き留意し元気に過ごしていきたいと思います。



避難車に乗って園庭へ。今年も大きいスイカがやってきました。お兄さんお姉さんの顔を見て嬉しそうにしたり、歓声が響くスイカわりの様子をじっと見て楽しそうにしていました。

お部屋に戻って、あまーいスイカをみんなで頂きました。

●●●生活の一部を紹介します●●●



♡初めての小麦粉粘土♡

小麦粉粘土遊びをしました。夢中になって遊び出す子や嫌がって後ずさりする子など、反応は様々でしたが、保育士とのやりとりを楽しみながら、冷たい粘土の感触を味わいました。



手作り玩具の一部を紹介します



♡体をたくさん動かして♡

海の生き物大型パズルであそぶのが大好きな子ども達です。その他にもウレタン台遊びも楽しんでいます。色々な遊具を使って元気いっぱい体を動かしています。



手作りおもちゃで、つまむ、ひっぱるなど、指先を使った遊びを盛んにしています。みんな遊びに夢中です。とっても楽しそう♡